



Heilsarmee-Werbefilm für Preis nominiert!



© Die Redaktion / Lizenzfrei

Die Heilsarmee ist in der Endauswahl für den Schweizer Auftrags- und Werbefilmpreis.

Erinnern Sie sich noch an letzte Weihnachten? An den Heilsarmee-Offizier, der sein letztes Hemd, respektive sein Haar einem schlotternden Obdachlosen überlässt und ihm so Wärme spendet?

Der Werbefilm der Heilsarmee war ein riesiger Erfolg und wurde im Internet fast eine halbe Million mal aufgerufen. Nun ist der Film für den "Edi" nominiert, ein Schweizer Auftrags- und Werbefilmpreis. Die Preisverleihung findet am 7. November 2019 statt.

Film noch nicht gesehen oder wieder vergessen? [Hier](#) geht's direkt zum Clip!

[Hier](#) geht es zur Webseite des "Edi".

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

23.10.2019